

Weiterhin anhaltend gute Nachfrage

Mit 251 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 14. August durchaus positiv, hätte aber im Bereich der Einsteller noch höher sein können.

Bei den männlichen Tieren war der Durchschnittspreis zwar etwas geringer als zuletzt, war aber für die angebotene Qualität sehr zufriedenstellend. Alle männlichen Tiere wurden verkauft.

Auch bei den weiblichen Einstellern war der Marktverlauf sehr positiv, auch hier wurden alle Tiere verkauft.

Das wiederum große Angebot an Kühen und Nutzkalbinnen konnte gut vermarktet werden, die Durchschnittspreise waren aber nicht mehr so hoch wie bei der letzten Versteigerung.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 11. September 2024 statt.